

Tamberos lidian con las repercusiones del conflicto laboral en los frigoríficos

Rurales



Publicada el: 03/01/25	Visitas: 144
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 121	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/tamberos-lidian-con-las-repercusiones-del-conflicto-labora-l-en-los-frigoríficos_13402.php



Rurales

Tamberos lidian con las repercusiones del conflicto laboral en los frigoríficos

Tamberos enfrentan las consecuencias del conflicto laboral en la industria frigorífica.

Impacto de Paros Sorpresivos en Frigoríficos sobre Productores Lecheros

Los recientes paros sorprendidos en los frigoríficos han generado un impacto significativo en los productores lecheros de nuestro país.

Este conflicto, que ha mantenido al ganado destinado a faena en un estado de incertidumbre, ha suscitado diversas críticas en torno al manejo de la situación y sus efectos en el sector.

Aunque desde el ámbito gremial y productivo se reconoce el derecho de huelga como una herramienta legítima para los trabajadores, se cuestiona el abuso de estas medidas cuando afectan a terceros, en este caso, a los productores y sus animales.

Las gremiales lecheras, que han emitido un comunicado conjunto --incluyendo a la Asociación Nacional de Productores de Leche (ANPL) y varias sociedades de productores lecheros-- hacen un llamado a la reflexión y acción por parte de todos los involucrados.

“Somos todos iguales, salvo que parece que hay algunos más iguales que otros”, expresan los productores en su declaración. Subrayan que las acciones sindicales, al retener el ganado, no solo perjudican la economía de los tamberos, sino que también comprometen el bienestar animal, una preocupación que va en aumento dentro de la sociedad.

El comunicado también solicita la intervención del Poder Ejecutivo para garantizar el respeto por los derechos de todos los ciudadanos.

“Llamamos a las partes a encontrar los acuerdos necesarios”, enfatizan, haciendo hincapié en la urgencia de resolver un conflicto que agrava la ya complicada situación que atraviesan muchos productores lecheros en el país.

Este conflicto pone de manifiesto una tensión persistente entre los diferentes eslabones de la cadena productiva y resalta la necesidad de un diálogo más fluido y efectivo entre sindicatos, empresarios y productores.

Mientras tanto, los tamberos aguardan una pronta resolución que les permita continuar con su labor sin interrupciones innecesarias.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

TAMBEROS LIDIAN CON LAS REPERCUSIONES DEL CONFLICTO LABORAL EN LOS FRIGORÍFICOS

Tamberos lidian con las repercusiones del conflicto laboral en los frigoríficos

Tags

comunicado, consecuencias, lecheros, laboral, impacto, industria, conflicto, tamberos, productores, enfrentan, sorprendidos, iguales

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Productores y trabajadores del sector rural enfrentan las consecuencias de la huelga en los frigoríficos*
- 3.6 *** *Tragedia en frigoríficos: tres animales pierden la vida y el Inba advierte sobre posibles movilizaciones del sector gremial*
- 4.5 *** *Paro sorpresivo del sindicato de la carne: 10 frigoríficos afectados este jueves en todo el país*
- 4.4 *** *Investigación brasileña sobre lácteos uruguayos genera fuerte rechazo entre los tamberos nacionales*
- 4.2 *** *Empleados de frigoríficos garantizan el suministro de carne para las fiestas de fin de año*
- 3.9 *** *Responsabilidad del frigorífico en el sufrimiento animal: declaraciones del presidente de Foica tras informe del Inba*
- 3.8 *** *La altura promedio del forraje presenta una notable mejora en los últimos análisis*
- 4.8 *** *Sebastián Da Silva cuestiona los paros en la industria cárnica y láctea, lanzando dardos hacia el Frente Amplio*

4.3 * *Inba manifiesta su "grande inquietud" ante las decisiones de los sindicatos en los frigoríficos, tras confirmarse la muerte de tres animales*

4.8 * *La producción de forraje se acelera y ya sobrepasa la demanda de los animales en el campo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo